



Portes ouvertes

publié le 09/03/2016 - mis à jour le 16/03/2016

Le collège ouvrait ses portes le vendredi 4 mars dans la soirée. Le succès escompté a été nettement dépassé. Beaucoup d'anciens élèves et de curieux voulaient voir l'établissement après les travaux. Ce sont donc **220 personnes** qui se sont présentées auxquelles il faut ajouter les principaux intéressés : les futurs élèves de 6ème et leurs familles. On peut parler de "carton plein" puisque sur un potentiel de 120 familles, **105** ont répondu à l'appel.



Après un accueil par le Principal, les visiteurs ont suivi les élèves de 3ème qui s'étaient portés volontaires en grand nombre, pour les guider dans les locaux et, à la rencontre des professeurs, émus de revoir beaucoup d'anciens élèves. Un pot de l'amitié dans le self concluait la soirée.





L' APE en a profité pour présenter son rôle et ses actions.

